

## Sheinbaum: reforma judicial no violará compromisos con pacto comercial T-MEC



Una reforma judicial planeada por el gobierno de México no violará los compromisos del país con el T-MEC, dijo el miércoles la presidenta electa Claudia Sheinbaum.

La controvertida reforma, fijada para ser votada en septiembre, tiene como objetivo garantizar que los jueces, incluidos todos los magistrados de la Suprema Corte, sean elegidos a través del voto popular.

Sheinbaum, quien asumirá el cargo en octubre, ha defendido la propuesta judicial del presidente saliente Andrés Manuel López Obrador, diciendo que está de acuerdo con que los jueces sean elegidos.

Los trabajadores del poder judicial federal de México cumplieron el miércoles su tercer día de huelga en protesta por la reforma. Los mercados se han asustado por las reformas propuestas, y las preocupaciones han contribuido a que el peso mexicano se debilitara más de un 2% a mediodía del miércoles.

Mexico's Sheinbaum: judicial reform won't violate commitments with USMCA trade pact | Reuters